
Р
еконструкция транспортной магистрали
проводилась в ходе реализации проекта
строительства двухуровневой транспорт-
ной развязки на пересечении Варшавско-

го шоссе с улицей Академика Янгеля. Первый от-
резок построенной дороги расположен в направ-
лении от Варшавского шоссе до пересечения с
Кировоградской улицей, второй, шириной от 7,5
до 11 метров, охватывает улицу Академика Янгеля
от Кировоградской улицы до Варшавского шоссе. 

Как сообщили в Мосгосстройнадзоре, движе-
ние по новой двухуровневой транспортной раз-
вязке планируется полностью открыть в сентябре
2014 года. В настоящее время на объекте завер-
шено возведение всех десяти опор будущей эста-
кады, пролетного строения в область и наполови-
ну — в центр, подпорных стен, построено 1,9 км
съездов и выездов, прокладываются инженерные
коммуникации. На период возведения развязки

движение автотранспорта осуществляется по
объездным дорогам. 

По словам председателя Мосгосстройнад-
зора Олега Антосенко, возведение этой раз-
вязки является очередным этапом в рамках
реконструкции Варшавского шоссе. «В це-
лом ситуация на объекте удовлетворитель-
ная, незначительные замечания генподряд-
чик устраняет оперативно. Согласно гос-
контракту, завершение работ предусмотрено
в сентябре этого года. Думаю, этот срок
строители выдержат», — рассказал Олег
 Антосенко.

С октября прошлого года, когда началось
строительство, специалисты стройкомплекса
провели на объекте свыше 40 проверок, вы-
дали 36 предписаний об устранении наруше-
ний, оформили протоколы с наложением
штрафных санкций на сумму 830 тыс. рублей.

По материалам  Информационного Центра
 Правительства Москвы

2 ПЕРСЕЙ
№ 6 (324) 2014 г.

Дело движется К РАЗВЯЗКЕ
20 июня было открыто движение транспорта на участке улицы Академика Янгеля от

 пересечения с Кировоградской улицей до Варшавского шоссе.

В
лот общей стоимостью
1,246 миллиарда рублей,
помимо «Ашхабада»,
также были включены

кинотеатры «Планета», «Саяны»
и «Янтарь». Аукцион по продаже
всех четырех кинотеатров част-
ному инвестору должен был со-
стояться 19 июня. 

Как ранее поясняли в тендер-
ном комитете, новый собствен-
ник может как реконструиро-
вать кинотеатры, так и снести их
и построить новые объекты. При
этом высота застройки не долж-
на превышать 15–20 м. Ко всем
объектам предъявлялись общие
требования: 30 % здания должны
были занимать культурно-про-
светительские объекты, 70 % —
на выбор: лечебно-оздорови-
тельные, спортивно-рекреа-
ционные объекты, а также заве-
дения, кружки для детей или
другие учреждения, где можно
провести досуг.

Однако, как сообщили ИТАР-
ТАСС в департаменте по конку-

рентной политике, из-за отсут-
ствия заявок кинотеатры были
сняты с торгов. Возможно, лот
снова будет выставляться на тор-
ги, однако условия аукциона
могут быть изменены.

К и н о т е а т р ы « А ш х а б а д » ,
«Саяны», «Планета» и «Янтарь»,
принадлежащие Москве, нахо-
дятся в хозяйственном ведении
ГУП «Объединенная дирекция
по управлению имущественным
комплексом киносетей». Всего в
перспективе департамент плани-
рует продать частным инвесто-
рам 39 кинотеатров. Москве сей-
час принадлежат 78 кинотеатров.

Таким образом, дальнейшая
судьба кинотеатра «Ашхабад»

пока неизвестна. В течение соро-
ка лет он был одним из самых
любимых мест досуга жителей
Чертанова. Здесь не только про-
ходили кинопоказы, но и устраи-
вались праздники для ветеранов,
новогодние утренники для де-
тей, концерты, лекции и встречи
с интересными людьми. В 2003
году кинотеатр пережил рекон-
струкцию, в результате чего его
посещение стало доступным для
людей с ограниченными физиче-
скими возможностями. Вместо
одного здесь появилось четыре
небольших комфортабельных
зала (кинооборудование —
«Victoria», Италия; звук — Dolby
Digital Surround EX).

С середины 2013 года показ
кинофильмов завершился, и ки-
нотеатр «Ашхабад» стал местом
проведения различных выставок
и ярмарок. Казалось, что его ожи-
дает очередной ремонт, но он все
не начинался. И, хоть вокруг по-
явилось много других кинотеат-
ров, жители Чертанова по-преж-
нему верят в то, что найдется но-
вый хозяин у этого культурного
заведения, ставшего ненужным
городу, и оно вновь заживет пол-
ной жизнью и будет использо-
ваться по прямому назначению.

Николай СЕМЕНОВ
Фото из архива редакции

(2007 год)

Продается «Ашхабад»
Недавно стало

известно, что старей-
ший в Чертанове ки-
нотеатр «Ашхабад»
столичные  власти вы-
ставили на продажу.

П
рограмма Круглого
стола включала в себя
обсуждение россий-
ского и международ-

ного опыта реализации положе-
ний Конвенции ООН о правах
инвалидов, касающихся прав
инвалидов на информацию; об-
суждение опыта продвижения
просветительских и информа-
ционно-ознакомительных про-
грамм, посвященных инвалидам
и защите их прав, в том числе, в
медийном пространстве и сред-
ствах массовой информации;
презентацию уникальных ин-
формационных проектов, ка-
сающихся инвалидов.

Открывая заседание, заме-
ститель Комитета Госдумы по
образованию, вице-президент
Всероссийской организации
слепых Олег Смолин отметил,
что люди с ограниченными воз-
можностями особенно нуж-
даются в информации. «По
оценкам социологов, — под-
черкнул он, — наиболее по-
пулярным источником получе-
ния информации для инвалидов
является телевидение, на вто-
ром месте — печатные издания,
на третьем — интернет. Важ-
ность доступа людей с инвалид-
ностью к качественному инфор-
мационному полю особенно ак-
туальна, так как многие из них
лишены возможности передви-
гаться на большие расстояния».

На Круглом столе обсуждалось
расширение доступа инвалидов к
интернету. Было отмечено, что,
благодаря развитию современных
технологий, они смогут дистан-
ционно получать образование и
пользоваться государственными
услугами. В выступлениях участ-
ников обсуждения прозвучало,
что проблема определенных сте-
реотипов по отношению к инва-
лидам в российском обществе до
сих пор существует и для реше-
ния этой проблемы важно при-
влекать специалистов, в том чис-
ле, из числа лиц с ограниченны-
ми возможностями здоровья.

В работе Круглого стола при-
няли участие: депутаты Госу-
дарственной Думы и члены Со-
вета Федерации; руководители
органов исполнительной власти
разных уровней; члены Обще-
ственной палаты РФ; представи-
тели международных организа-
ций и зарубежных сообществ
инвалидов; руководители и ак-
тивисты общественных объеди-
нений и интернет-сообществ
инвалидов и родителей детей-
инвалидов из Москвы и регио-
нов; руководители научных и
образовательных центров и уч-
реждений для лиц с ограничен-
ными возможностями здоровья;
предприниматели и представи-
тели бизнес-структур.

Ирина СКВОРЦОВА

Информация 
РАСШИРЯЕТ ВОЗМОЖНОСТИ

2 июня в Малом зале Государственной
думы РФ прошел круглый стол на тему: «Люди с
инвалидностью в информационном поле».

С
овсем недавно, 5 мая
2014 года, члены доб-
ровольной пожарной
охраны (ДПО) «Роза

ветров» из Южного администра-
тивного округа приняли присягу
в историческом зале Центра
противопожарной пропаганды и
общественных связей Федераль-
ной Пожарной службы МЧС
России по городу Москве. Это
событие было приурочено к 365-
летней годовщине образования
Пожарной охраны России.

И вот добровольцы «Розы вет-
ров» прослушали курс лекций по
программе первоначальной про-
фессиональной подготовки доб-

ровольных пожарных дружин,
организованных на базе 25 отря-
да ФПС города Москвы. Они не-
однократно принимали участие в
пожарно-тактических занятиях и
обеспечивали безопасность на
окружных мероприятиях в
праздничные дни. От руковод-
ства Управления добровольцам
была объявлена благодарность.

Вручение сертификатов про-
вел заместитель начальника
окружного отдела надзорной
деятельности Управления по
ЮАО Дмитрий Викторович
Красников.

С. И. ОВСЯННИКОВА

Вместе с «РОЗОЙ ВЕТРОВ»
25 июня в конференц-зале Управления по

ЮАО Главного управления МЧС России по городу
Москве состоялось вручение добровольцам «Розы
ветров» сертификатов об окончании подготовки 
по квалификации «Добровольный пожарный».
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